

1年

7日に青葉警察の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。正しい歩行の仕方や横断歩道のわたり方等を教えていただきました。お忙しい中、保護者の方にもご協力いただき、ありがとうございました。



2年



6月の図工では、「ふしぎなたまご」という単元に取り組みました。「ふしぎなたまご」から、どんな形や色のものがうまれてくるのか、それぞれが思いを広げて表しました。虹色のたまごを割ったら恐竜が出てきたり、宇宙がうまれたり…。完成した後は、友達と作品を見合って、表現したものの面白さや楽しさを感じ合いました。

4年



6月7日(火)の3、4時間目、交通安全教室を行いました。警察の方に来ていただき、自転車についての交通ルールを学びました。お話の後には、一人一人が自転車に乗って信号の待ち方や自転車の降り方を練習しました。初めて知るとような交通ルールもあり、「そんなこと知らなかった」「次からは歩道の左側を通るようにしよう」など、多くの学びがありました。

5年

6月9日(木)の午前中にみたっけ子田んぼで田植えを行いました。お米づくりでお世話になっている村田さんやサポーターの皆さんに田植えの仕方を教えてもらいながら、子どもたちは田植えを楽しんでいました。村田さんをはじめ地域の方々が大変な思いをしてお米づくりをしているのだと知ることができました。



6年

23、24日に日光修学旅行に行ってきました。1日目は、日光江戸村で江戸文化や江戸っ子の粋を味わい、華厳の滝では、約100mの滝の迫力に圧倒されました。夜には、栃木の民芸品「ふくべ作り」を体験しました。出来上がりが楽しみです。

2日目は、世界遺産の日光東照宮でグループ見学をしました。豪華絢爛な陽明門に目を輝かせていました。初めての宿泊行事で最高の思い出を作ることができました。



6組

「ようこそ6組への会」では、6組全員で4月から6組へ来た友達のために、折り紙で折った動物や似顔絵などをプレゼントに用意したり、ゲームや歌を考えたりして準備を進めました。新しい友達の喜ぶ姿を見て嬉しそうにしている子ども達の様子に、優しい心の成長を感じました。「ようこそ6組へ！仲良くしようね！」



番外編



9日(木)に委員会活動がありました。園芸委員会の活動に地域緑化サポーターの方々も合流してくださり、花壇にかわいいお花を植えました。みたけ台小学校にお越しの際は是非ご覧ください。